



生徒・保護者・地域の一体感に感激

校長 土岐 邦寿

今年の夏は、一段と厳しい暑さとなりました。田代でも35℃を超す日が多数ありました。田代の最高気温は8月15日の36.1℃とのことです。体温と同じですね。

暑い中、生徒は部活動や勉強、体育大会演舞の準備と熱心に取り組んでいました。特に、演舞は全校生徒で取り組むので、三年生の気合いの入れ方は驚くほどです。夏休み入念に打ち合わせと振りの確認をし、8月29日に一・二年生を呼んで全体練習を計画していました。ところが、台風10号が発生、28~29日に接近することになりました。団長には、夏休み中の練習は難しいかもと伝えたものの、不安がよぎります。なんとか早く通り過ぎて、30日は練習ができればと祈ったのですが田代地区は停電が発生し、登校不可となってしまいました。全体練習ができないまま、二学期に突入です。団長の不安はMAX状態だったと思います。間に合うのか・・・。みんな思っていたはず。でも、ここから田代中学校生徒の底力が發揮されました。一・二年生が三年生の指導について行き、どんどん上手になっていく姿を見ることができました。かなり、窮屈な練習日程で振りや立ち位置を覚えるのは大変だったと思いますが、そこを乗り越えてくれました。大会当日すばらしい演舞を見ることができました。完成度も高かったです。

体育大会当日は前夜から朝まで降り続いた雨で、校庭は池の状態、ラインもすべて消えました。職員と早めに登校してくれた生徒の協力で、会場づくりを急ピッチで行い、開会式を迎えることができました。かなり遅れるのではと心配しましたが、20分遅れでスタートできたことをにホッとするとともに感謝の気持ちでいっぱいになりました。大会運営にご協力いただきました保護者の皆様ありがとうございました。

今回の体育大会は創立20周年記念ということで、記念プログラムを生徒会と三年生に考えてもらいました。その記念プログラム「走って答えて！」は、田代っ子らしい面白い内容となっていました。スタートで出題されるテスト問題を解くだけでなく、後半「借人」競争で地域の方々に参加してもらうアイデアはなかなかのものでした。氏名に「田」が付く人というお題に、新田町長が借り出されました。会場も一気に盛り上がりました。借り出された方々ご協力ありがとうございました。

二学期も体育大会から始まったイベントですが、今後もTJK発表会、文化祭、マラソン大会などなどたくさん計画されています。ぜひ田代中学校に足を運んでください、生徒の活躍を見ていただけたらと思います。



【部活動紹介】外部団体に所属している生徒も参加してもらいました。優勝旗が眩しい



【走って答えて！】借人は新田町長